
From: Coparmex Oficina de Comunicación <oficomunicacion@coparmex.org.mx>

Date: 15 de agosto de 2012 14:50:53 CDT

To: undisclosed-recipients;

Subject: Para Informar || Boletín || "Pide Coparmex Nacional que se transparente y aclare el uso de los recursos para la realización del evento 'Juárez competitiva'"



15 de agosto

Objetivo: Para Informar

Tema General: Boletín

Tema Específico: Pide Coparmex Nacional que se transparente y aclare el uso de los recursos para la realización del evento 'Juárez competitiva'

Estimado Centro Empresarial de Ciudad Juárez:

Después de enviarles un cordial saludo, les remitimos el Boletín dado a conocer a medios de comunicación: **"Pide Coparmex Nacional que se transparente y aclare el uso de los recursos para la realización del evento 'Juárez competitiva'"**.

Saludos cordiales,



Oficina de Comunicación
5682-5466 ext. 232

NPAED120815 – 24

PIDE COPARMEX NACIONAL QUE SE TRANSPARENTE Y ACLARE EL USO DE LOS RECURSOS PARA LA REALIZACIÓN DEL EVENTO “JUÁREZ COMPETITIVA”

México, D.F., 15 de agosto de 2012- Ante las versiones difundidas por autoridades del estado de Chihuahua, sobre presuntas irregularidades imputadas al Sr. Carlos Chavira Rodríguez, integrante del Centro Empresarial de Ciudad Juárez, Chihuahua, Coparmex Nacional hace las siguientes puntualizaciones:

- La organización y ejercicio financiero del Programa “Juárez Competitiva” fue realizada por un grupo de organizaciones de la sociedad civil, entre ellos el Centro Empresarial de Ciudad Juárez, que fueron responsables de los recursos financieros otorgados, razón por la que están obligados a clarificar cuentas tal como nosotros lo hacemos ante las autoridades, conforme a los principios que siempre hemos buscado de transparencia y rendición de cuentas.
- Según se ha difundido en algunos medios de comunicación, la Secretaría de Hacienda del Gobierno de Chihuahua informó que dio aviso a la Fiscalía General del Estado sobre un posible desvío de recursos del programa “Juárez Competitiva”, para que sea iniciada una querrela contra quien resulte responsable.
- Nuestros órganos de gobierno y la Consejería Jurídica están analizando el caso, para lo cual se ha solicitado al gobierno del Estado de Chihuahua que nos proporcione la información para contar con todos los elementos necesarios para la investigación interna, y así poder realizar un análisis profundo como lo amerita el caso, siempre apegados a nuestros principios de transparencia y rendición de cuentas.
- Exigimos una investigación exhaustiva, para transparentar el manejo de recursos del programa referido, cuyo objetivo estuvo enfocado en dignificar la imagen de esa ciudad fronteriza.
- Exhortamos al gobierno de Chihuahua y a las organizaciones que fueron responsables de las actividades del programa referido a entablar un diálogo respetuoso, para que se clarifique el asunto.

En congruencia con nuestros posicionamientos, en Coparmex siempre se ha postulado la vigencia del Estado de Derecho y por ello demandamos que se proceda con apego a los principios de claridad en la información y transparencia, particularmente cuando se investiga el uso de recursos públicos en programas de beneficio social.

X X X